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==============================ACTA N.º01/07================================== 

----------REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE GOLEGÃ, REALIZADA NO DIA 10 DE JANEIRO DO ANO 

DE 2007: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

=============================================================== 

----------Aos dez dias do mês de Janeiro do ano DOIS MIL E SETE, nesta vila de GOLEGÃ, no edifício dos 

PAÇOS DO CONCELHO, SALA DAS SESSÕES, pelas 11,00 horas, reuniu ordinariamente a CÂMARA 

MUNICIPAL, estando presentes além do EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE JOSÉ TAVARES VEIGA 

SILVA MALTEZ, OS SENHORES VEREADORES RUI MANUEL LINCE SINGEIS MEDINAS DUARTE, 

ANTÓNIO FRANCISCO PIRES CARDOSO, ANA ISABEL MADEIRA MOTA SAMPAIO CAIXINHA 

DUQUE E CARLOS PAULA SIMÕES, comigo, PEDRO MIGUEL FERREIRA HENRIQUES, CHEFE DA 

DIVISÃO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS. --------------------------------------------------------- 

----------Depois do EX
MO. SENHOR PRESIDENTE ter declarado aberta a reunião procedeu-se à leitura, em voz 

alta e na presença simultânea de todos, da acta da reunião do Executivo Camarário de 27 de Dezembro de 

2006, tendo sido aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------- 

 ----------Foi presente o balancete de Tesouraria do último dia útil, apresentando um total de 

disponibilidades no valor de 69.070,45 euros (SESSENTA E NOVE MIL, SETENTA EUROS E 

QUARENTA E CINCO CÊNTIMOS), sendo 44.538,94 euros (QUARENTA E QUATRO MIL, 

QUINHENTOS E TRINTA E OITO EUROS E NOVENTA E QUATRO CÊNTIMOS), de operações não 

orçamentais. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------No período antes da ordem do dia, o Senhor Vereador Carlos Simões solicitou alguns 

esclarecimentos sobre a realização de peditórios no Concelho, designadamente sobre as entidades com 

competência para os autorizarem, uma vez que tem verificado uma enorme quantidade de acções desta 

natureza, sendo certo que em algumas situações se verificaram episódios de verdadeiro assédio e pressão 

sobre os Munícipes, o que não é aceitável. Sobre esta matéria, foi informado que a maioria dos peditórios é 
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autorizada pelo Governo Civil, não sendo a Câmara informada sobre a sua realização. Os peditórios para 

cuja realização é solicitada autorização são presentes a reunião de Câmara.--------------------------------------- 

----------Sobre a situação do Mercado em Azinhaga, o Senhor Vereador Carlos Simões informou ter 

verificado que se mantém o incumprimento das normas prescritas pela Câmara Municipal, pelo menos 

relativamente a dois Feirantes, considerando que deverão ser ouvidos pelo executivo no sentido de 

acatarem as regras estabelecidas. O Senhor Vice-Presidente informou que essa diligência já foi marcada 

para o dia de amanhã, esperando, nessa altura, que o problema possa resolver-se, evitando-se assim o 

cumprimento coercivo da deliberação tomada.-------------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Vereador Carlos Simões solicitou ainda esclarecimentos sobre as intervenções a decorrer 

na casa de um munícipe de Azinhaga, por parte dos serviços da Câmara Municipal, tendo o Senhor Vice-

Presidente esclarecido tratarem-se de reparações efectuadas ao abrigo do Regulamento de Apoio a Estratos 

Sociais Desfavorecidos em Matéria Habitacional.---------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Vereador Carlos Simões exibiu, por último, fotografias da Praça em Azinhaga, no local 

onde foi retirado o Vidrão, evidenciando a colocação de vasos muito pouco estéticos em frente do 

estabelecimento comercial, por forma a evitar o estacionamento no local. Acresce à questão estética, 

referiu, a circunstância de os transeuntes experimentarem dificuldades ao caminharem pelo referido 

passeio, tal a dimensão dos vasos e o espaço que ocupam. Pelo exposto, compreende agora a necessidade 

de colocação de pilaretes em situações análogas, no sentido de evitar casos como o descrito. ----------------- 

----------O Senhor Presidente concordou, não obstante entender, tal como o Senhor Vereador Pires 

Cardoso, que antes se deverá tentar sensibilizar o autor da colocação dos vasos.--------------------------------- 

----------Passou-se, de seguida, para a resolução dos assuntos constantes na Ordem de Trabalhos.------------- 

----------Gabinete de Apoio à Presidência. ----------------------------------------------------------------------------

----------1-Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Golegã. ----------------------------------

----------Solicitam apoio logístico. --------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara tomou conhecimento do apoio concedido, tendo o Senhor Vice-Presidente referido que 
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todos os pedidos desta natureza passarão a ser do conhecimento da Câmara Municipal, por forma a 

monitorizar os custos associados e melhorar o controlo da despesa.------------------------------------------------ 

----------Divisão Municipal de Obras, Urbanismo e Ambiente. --------------------------------------------------

----------2- Projectos de Arquitectura e Especialidades (Renovação). ------------------------------------------

----------Pedro Miguel Canoilas da Silva Nunes. Processo 11/03. ------------------------------------------------

----------A Câmara tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------- 

----------3- Projectos de Especialidades. -------------------------------------------------------------------------------

----------Aníbal da Fonseca Miguel. Processo 22/06. ----------------------------------------------------------------

----------A Câmara tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

----------4- Projectos de Arquitectura. Alterações. ------------------------------------------------------------------

----------Marisa das Neves Matos de Oliveira. Processo 8/06. ----------------------------------------------------

----------A Câmara tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

----------5- Processo de Loteamento Urbano de Custódio Jorge e Outros. -------------------------------------

----------Aprovação dos Projectos de Arquitectura e Especialidades. ------------------------------------------

----------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar os Projectos de Arquitectura e Especialidades, nos 

termos e de acordo com a informação técnica dos serviços da DOUA, que se dá por reproduzida.------------.   

----------6- Processo de Loteamento Urbano de António de Jesus Matias. -------------------------------------

----------Alteração do projecto inicial. Aprovação. -----------------------------------------------------------------

----------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Projecto de Loteamento, nos termos e de acordo 

com a informação técnica dos serviços da DOUA, que se dá por reproduzida.------------------------------------  

----------7-Aprovação de Parte da Acta em minuta------------------------------------------------------------------ 

----------Mais foi deliberado por UNANIMIDADE, nos termos do nº3, do art.92º, da Lei 5-A/2002, de 11 

de Janeiro, aprovar a acta em minuta, a fim de produzir efeitos imediatos, a deliberação constante no ponto 

5 e 6. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------8-Encerramento: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Quando eram 13.00 horas, o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, 

se lavrou a presente acta que eu, Pedro Miguel Ferreira Henriques, Chefe da Divisão Municipal de 

Administração e Finanças, redigi, subscrevo e também assino. ----------------------------------------------------- 


